

# 運動会

絆あふれる西瀬っ子 勝利に向かって One for all

令和4年5月22日、晴天のもと西瀬小学校運動会が開催されました。「絆あふれる西瀬っ子 勝利に向かって One for all」のスローガンのもと練習の成果を精一杯発揮した子どもたち。いきいきとした表情をたくさん見せてくれました。

令和4年度 西瀬小PTA新聞 第1号 2022年(令和4年)7月15日(金)



はじめの言葉



誓いの言葉



校長 浅生 昇一郎



PTA会長 永田 政司

## 1年生・2年生 徒走



ゴールに向かってゴゴゴゴ!



安心して下さい 速いですよ

全力を出し切る1・2年生 パワフルに駆け抜けました

## 5年生・6年生 徒走



見よ。風のような走り!



韋駄天走りだ。スタタッ

さすが上級生 皆力強い走りで頑張りました

## 3年生・4年生 徒走



Sun! ザン! 3年生

西瀬のみなさん こ~んにちは~!

スタートの合図で一瞬懸命、ゴールへ向かう姿に感動しました

## 6年生 技巧走



心を合わせてRunランらん

素敵な衣装は子どもたちにとっていい思い出になったでしょう

# 応援合戦

## 赤団団長 白石 謙太郎



僕は赤団の応援団長になるにあたり、自分が赤団のみんなを引っばっていき、6年生最後の運動会が最高の思い出になればいいという思いで団長に立候補しました。自分が応援団長になってから応援団のみんなのフォローもあって赤団のみんなに自分が話したことがしっかり伝わった気がしました。運動会当日は、西瀬小学校のスローガンにもあるように、赤団みんなとの「絆」を大切にすることを意識して運動会にのぞみました。最後は負けてしまったけど、赤団のみんなが僕についてきてくれたおかげで運動会を成功できたと思います。たとえ負けても、悔いが残らない最高の運動会になりました。

## 白団団長 永田 聖貴



僕は、皆と協力して、最後に「よかった」と言ってもらう団にするため、また、小学校最後の運動会を成功させるために応援団長に立候補しました。練習の途中で、自分の言ったことがうまく伝わらなかったり、応援団の中で一番大きな声を出したりするところが大変でした。ですが、本番には、団の皆が協力、一致団結して臨むことが出来ました。それぞれの人が、バトンや思いを繋ぐことができました。応援演舞も一番よくできました。そして、3点という点差で勝利をつかむことができ、それも、団の皆一人一人が支え合って、気持ちがそろうていたからだと思います。小学校最後で小学校6年間で一番いい運動会になりました。最高の思い出になりました。



## 1年生・2年生・3年生 表現



緑 Mela おんがく♪

## 4年生・5年生・6年生 表現



瀬音ソーラン体操☆

## 赤白対抗リレー



お知らせ  
8月21日(日)は  
「PTA親子美化作業」の日です  
全学年のご家庭のご協力をお願いします

編集後記  
西瀬小PTA新聞第1号は、運動会特集をお届けします。子供達の躍動感と感動を伝えられるように、広報委員一丸となって撮影に臨みました。一生懸命に頑張る姿に感動いたしました。広報委員一同、力を合わせ頑張りますので、1年間宜しく願いいたします。

広報委員長 下田 博則  
1年 東 恵  
2年 三浦 美日  
3年 原 真理子  
4年 松田 浩二  
5年 川内 浩敬  
6年 高木 尚美

リズムよく笑顔でダンス！とても上手です

全員の心をつに一致団結した素晴らしいダンスでした

白熱した赤白リレー!!  
心ひとつにして、バトンを繋いで頑張りました